

Eine Generalversammlung mit Rekordbeteiligung

FC Wallisellen: 99. Generalversammlung des grössten Walliseller Vereins



Nach den Neuwahlen ist der Vorstand des FC Wallisellen wieder vollständig besetzt.

Mit einer Rekordbeteiligung ging vergangene Woche die 99. Generalversammlung des FC Wallisellen über die Bühne. Sie stand im Zeichen der Wertschätzung verdienstvoller Ehrenamtlicher und Unterstützer, des traurigen Abschieds einer FCW-Legende, der stabilen Finanzlage und der Kontinuität im Vereinsvorstand.

Die Protagonisten sind Benno Früh, Werner Landert, Thomas Maag, Tobias Müller, Sandro Weiss, Roger Furrer, Roberto Varone, Ivo Schlegel und Martin Beutler. Benno Früh wird aufgrund seiner jahrzehntelangen Verdienste zum Ehrenmitglied und Werner Landert für sein riesiges Engagement und seine Vereinstreue unter Standing Ovation zum Freimitglied ernannt. Thomas Maag als langjähriger Trainer der 1. Mannschaft und der Senioren, Tobias Müller als Förderer und Trainer des Junioren-Fussballs und Sandro Weiss als Nachwuchs- und Aktiv-Trainer werden für ihr ausserordentliches Engagement mit dem «Zertifikat für ehrenamtliche Tätigkeit im Sport» ausgezeichnet. Roger Furrer wird als umtriebiger Footeco- und Junioren-E-Koordinator als Koordinator des Jahres und Roberto Varone als Nachwuchs-Trainer des Jahres gewürdigt. Ivo Schlegel und Martin Beutler werden als Leiter Aktive Herren und Leiter Senioren nach bereits mehr als neun Monaten Amtszeit offiziell in den Vorstand des FC Wallisellen gewählt. Tief traurig muss die Ver-

sammlung vom verstorbenen FCW- und FVRZ-Ehrenmitglied Hans Rindlisbacher mit einer Schweigeminute Abschied nehmen.

Der FC Wallisellen wächst unentwegt weiter. Die Mitgliederzahl des FC Wallisellen steht per Februar 2019 bei 903 Vereinsmitgliedern – eine Zunahme von 27 Mitgliedern gegenüber dem Vorjahr. Die Nachwuchs-Abteilung ist im vergangenen Jahr um weitere 19 Kinder und Jugendliche angewachsen und hat mit beachtlichen 503 Nachwuchs-Spielerinnen und -Spielern die magische 500er-Grenze geknackt. Die Mitgliederbeiträge können in allen Kategorien aufgrund der weiterhin soliden Finanzlage ein weiteres Vereinsjahr auf dem bisherigen Niveau belassen werden. Die letzte Erhöhung datiert aus dem Jahr 2012. Nach den Erläuterungen zum Budget 2019 und dessen Abnahme wurde der langjährige Spieler und Trainer des FC Wallisellen und aktueller Senioren 30+-Spieler Ronny Murer von der Versammlung einstimmig zum zweiten Revisor gewählt.

Neue Vorstandsmitglieder erfolgreich gewählt

Nach dem Rücktritt von Alexis Sigg an der Generalversammlung 2018 wurde das Amt des Leiters Aktive Herren interimistisch gemeinsam von Leiter Nachwuchs Stefano Scaglioni und von Koordinator der Junioren A+ und B Ivo Schlegel ausgeübt. Ivo Schlegel hat sich im Juni 2018 entschieden, diese anspruchsvolle

Aufgabe definitiv zu übernehmen. Unterstützt wird er dabei vom langjährigen Leiter Aktive Herren Roland Epprecht, der jedoch nicht dem Vorstand angehört. Der Vorstand schlägt Ivo Schlegel als neuen Leiter Aktive Herren vor. Ivo Schlegel stellt sich der Versammlung vor und wird einstimmig mit Applaus in den Vorstand gewählt.

Nach dem Rücktritt von Andrea Hubmann an der Generalversammlung 2018 wurde das Amt des Leiters Senioren interimistisch von Geschäftsführer Pascal Oliver Hauser ausgeübt. Im Juli 2018 hat sich das langjährige FCW-Mitglied und der Trainer diverser Juniorenteams Martin Beutler entschieden, sich für diese Aufgabe zur Verfügung zu stellen. Martin Beutler stellt sich der Versammlung vor und wird mit Applaus in den Vorstand gewählt.

Ebenfalls mit Applaus wiedergewählt werden mittels Einzelwahl Präsident Jörg «Bösse» Bosshart und in globo die übrigen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung stellenden Vorstandsmitglieder des FC Wallisellen. Der Vorstand ist somit folgendermassen konstituiert: Jörg Bosshart als Präsident, Stefano Scaglioni als Vizepräsident und Leiter Nachwuchs, Thomas Grünfelder als Finanzchef, Ivo Schlegel als Leiter Aktive Herren, Rolf Schütz als Leiter Frauenabteilung, Nadia Scaglioni als Leiterin Spielbetrieb, Martin Beutler als Leiter Senioren und Pascal Oliver Hauser als Leiter Strategie und Projekte.

Erfolg für Walliseller Jungfussballerinnen



Freudige Gesichter bei der 12-jährigen Sofia Hansson (l.) und der 11-jährigen Matthia Hofer: Beim Sichtungstraining der Regionalauswahl des Fussballverbandes Region Zürich vergangene Woche wurden die zwei Wallisellerinnen ins Kader der Regionalauswahl FE12 Juniorinnen aufgenommen. Die beiden Jungfussballerinnen trainieren beim FC Wallisellen in der Db-Mannschaft. Sofia kommt gleich am nächsten Samstag zu ihrem ersten Einsatz. Beim internationalen Leistungsvergleich im Sportzentrum darf sie ihr Können auf dem Platz beweisen. (e.)

Trauriger Abschied

Unter dem Traktandum Ernennungen und Ehrungen werden fünf sehr verdienstvolle und langjährige Ehrenamtliche und Unterstützer für ihre ausserordentlichen Leistungen zugunsten des FC Wallisellen geehrt. Dass Freud und Leid im Leben sehr nahe beieinander liegen, wurde der FCW-Familie auch im vergangenen Jahr einmal mehr schmerzlich bewusst. Mit einer Schweigeminute nimmt die Versammlung zur Bekundung der Trauer und des Mitgefühls von Ehrenmitglied Hans Rindlisbacher würdevoll Abschied. Hans war von 1997 bis 2000 FCW-Präsident. Zudem amtierte er als Juniorenobmann, war jahrelang Schiedsrichter, organisierte zahlreiche Anlässe und stellte sich als Grillmeister zur Verfügung. Darüber hinaus engagierte er sich jahrzehntelang für den Fussballverband Region Zürich (FVRZ) und wurde im 2005 zum FVRZ-Ehrenmitglied ernannt. Im Namen der ganzen FCW-Familie dankt Präsident Jörg Bosshart Hans für seinen grossartigen Einsatz zugunsten des FC Wallisellen und der Walliseller Jugend.

Zum 16. Mal in Folge «Vorbildlicher Verein»

Jörg Bosshart informiert über die erneute Gold-Auszeichnung – als einer von nur sechs von 184 Vereinen – des FC Wallisellen als «Vorbildlicher Verein» der Fussballregion Zürich, über die Schwerpunkte des Vorstands-Workshops 2018, über die geplanten Aktivitäten und Projekte des im Jahr 2021 anstehenden Jubiläums 100 Jahre FC Wallisellen sowie über die wichtigsten Anlässe und Veranstaltungen im Jahr 2019.

Grusswort und Dank des Gemeinderates

Verena Frangi Granwehr, Gemeinderätin Ressort Gesellschaft der Gemeinde Wallisellen, richtet das Wort an die Versammlung, ist beeindruckt von der professionellen Durchführung der Generalversammlung des FC Wallisellen, dankt den Ehrenamtlichen und Funktionären für ihr Engagement und überbringt die besten Grüsse aus dem Gemeinderat.

Pascal Oliver Hauser
Geschäftsführer (e.)



Souverän führt Präsident Jörg Bosshard durch die 99. Generalversammlung des FC Wallisellen.

Fussballclub Wallisellen

Heimspiele

Freitag, 15. März
20.30 FCW 40+ - FC Schlieren
20.30 FCW 30+ - FC FreienbachWollerau

Samstag, 16. März
08.00-16.00 Internationales U12-Turnier
18.30 FCW 1 - FC Unterstrass
19.00 FCW Aa - FC Regensdorf

Sonntag, 17. März
08.00-16.00 Internationales U11-Turnier

